



STUPEUR !

Après 25 ans d'une collaboration harmonieuse et loyale avec la Ville de CHATOU, sans l'ombre d'un nuage, le Maire, alors qu'il a apporté sans réserve son soutien jusqu'en septembre 2014, a signifié deux mois plus tard à SEQUANA de quitter la gare d'eau, fin Avril 2015, sans préalable !

DEHORS: tous ces bénévoles passionnés qui ont oeuvré pendant des milliers d'heures à la reconstruction à l'identique ou à la restauration de bateaux du canotage !

DEHORS : tous ces bénévoles passionnés qui ont conçu la Gare d'eau et le bateau touristique « Le Dénicheur » !

DEHORS : SEQUANA qui a fait don à la ville de CHATOU, il y a à peine 3 ans, de sa collection exceptionnelle (33 bateaux : 325.500 €),
- FIERTÉ de la ville - collection constituée en 20 ans et des milliers d'heures de travail bénévole, sans autre contrepartie que l'exclusivité de son entretien, afin qu'elle puisse continuer à faire naviguer ces embarcations témoins de notre histoire fluviale.

DEHORS : tous ces bénévoles passionnés qui depuis 25 ans ont participé sans compter à l'animation du site du Hameau Fournaise, que ce soit en travaillant sur les bateaux, en naviguant ou organisant des fêtes autour du canotage et de l' Impressionnisme, ou en participant à des rassemblement nationaux ou internationaux.

AIDEZ NOUS à convaincre le Maire de CHATOU d'aménager sa décision pour que SEQUANA continue à vivre .

Envoyez-nous un message de soutien ...

MERCI.